

## LAMBESC

## L'association Pays d'Aix Initiative récompense de jeunes créateurs d'entreprise

C'est dans la salle du conseil municipal que l'association Pays d'Aix Initiative (PAI), en partenariat avec la municipalité de Lambesc, a récompensé quatre jeunes dirigeants d'entreprise du village mardi 7 juillet.

Sylvain Chaix, dirigeant de l'entreprise Chaix Motoculture, Emmanuelle Tricart, dirigeante de Dronimages, Sébastien Limoges, propriétaire du restaurant La table de chez nous, et Évelyne et Frédéric Dumée (indisponibles le jour de la remise de prix), patrons du restaurant La Clef, se sont vu remettre un chèque d'honneur, financé par la CPA, d'une valeur totale de 29 500 €.

Créée en 1997, à l'initiative de la CPA et de la ville d'Aix-en-Provence, et soutenue par Jacky Gérard, administrateur de ce projet, cette plateforme d'initiative



Le maire, Bernard Ramond, et Patrick Boucheron, président de PAI (à d.), ont récompensé de jeunes chefs d'entreprise. / PHOTO N.Z.

locale est un formidable outil de développement économique. Son objectif : favoriser la création ou la reprise d'une très petite entreprise et inciter ces dernières à embaucher.

Cette association offre en outre aux créateurs un certain nombre de services : aide à

l'élaboration du projet, instruction du dossier en comité technique, prêt d'honneur sans intérêt et sans garantie, parrainage par un chef d'entreprise en activité ou à la retraite, suivi assuré par un permanent de l'association...

Cette remise officielle de chè-

que a pour but de faire connaître les créateurs d'entreprise et de mettre en valeur leur commune. "PAI est le premier réseau associatif de financement de créateurs d'entreprise avec 228 plateformes d'accompagnement dans toute la France, 16 200 entreprises et 38 500 emplois créés ou maintenus en 2014", souligne Patrick Boucheron, président de l'association. "Basée aux Millelles, notre équipe se compose de 7 permanents et de 150 bénévoles. Chaque commune dispose d'un ambassadeur qui accompagne les jeunes créateurs durant tout leur parcours professionnel", explique-t-il.

Un apéritif a ensuite clôturé cette soirée au cours de laquelle les jeunes créateurs d'entreprise ont encore pu échanger sur toutes les belles perspectives offertes par cette association.

N.Z.